



【学校教育目標】

「つながり、高め合う子の育成」

【目指す児童の姿】

- ① みんなにやさしい子
- ② 自分から学ぶ子
- ③ 生き生きとすごす子

暑くて長かった夏休みも、あっという間に終わりを迎えるました。子どもたちのいない静かで少し寂しかった学校も、元気な声で再びにぎやかになるのを心待ちにしていました。

さて、学校生活の中で最も長い2学期が始まり、10月には運動会が予定されています。子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、職員一同、心を一つにして取り組んでまいります。

お知らせ**【委員会・クラブ日課の変更について】**

2学期より水曜日の委員会・クラブの時間を通常の6時間目と同じ開始時間に変更します。

変更前（1学期）		変更後（2学期以降）
委員会	14:25～15:10	委員会・クラブ
クラブ	14:25～15:15	14:20～15:05

※これに伴い、委員会・クラブ活動時のバス時刻も通常6限時と同様に15:25となります。

【登下校時の傘の使用について】

2学期より、雨天時の登下校において、3年生以上の児童は雨傘の使用が可能となります。

日傘と同様に、大きさ、色、形状等はご家庭の判断にお任せします。使用にあたっては、安全面・管理面に関するご家庭でのご指導をお願いいたします。

- ・登下校時に周囲の人や車に注意して使用すること
- ・強風時には使用を控える判断をすることなど

児童が安全に活用できるよう、ご家庭での声かけや見守りをよろしくお願ひいたします。

【熱中症対策について】

暑い日が続くため、以下のアイテムは、時期を限定せず、ご家庭の判断でご使用ください。

- ①日傘
- ②つばの広い帽子
- ③ネッククーラー・冷感タオルなど

【職員の着任について】

8月から2名の先生が松陽小学校に着任いたしました。

- ・棒田 春菜先生(級外) : 育児休業から復帰
- ・オルテガ アリエラ先生(ALT) : アメリカから来日

これに伴い、授業担当者の変更がございます。関係する学級には別紙(紙媒体)でお知らせしておりますので、ご確認ください。

また、7月末に、西野克昭先生(級外・5年6年理科担当)、セバスティアン イスラエル マーティン先生(ALT)が退任されました。これまで、充実した楽しい授業をありがとうございました。

熱中症から身を守るために

9月に入ってからも厳しい残暑が続き、真夏のような気温になることが予想されています。危険な暑さから身を守るために、「自分は大丈夫」と過信せず、自分の体調の変化にいち早く気づき、「水分をとる」「休む」など、日頃から体調管理に気をつけることが大切です。学校では、熱中症予防のため、暑さ指数(WBGT)をもとに、以下の対応を行います。

- ①運動の制限・禁止
- ②こまめな水分補給の声かけ
- ③登下校時の水分補給の推奨

9月中旬からは運動会に向けた練習も始まります。水筒を持参し、いつでも水分補給ができるよう、ご協力を願いいたします。また、今一度、お子様に熱中症の危険性と水分補給の重要性についてご家庭でお話しいただければ幸いです。

※本校では各階に冷水器を設置しています。水筒の中身がなくなった場合は、水道水を補充することも可能です。水道水は定期的に水質検査をしており、安心して飲むことができます。

※保健室には経口補水液を常備しており、体調不良の際には必要に応じて使用することがあります。

9月・10月の主な行事予定

9/1(月)～9/5(金)、9/12(金) 全学年5限後下校 【バス時刻】14:25(柏野)14:55(小川)

10/8(水) 運動会 (8日雨天の場合 9(木)へ 9日雨天の場合 10(金)へ順延)